

“No cometas el mismo error”, tenía severos dolores de panza, ignoró su malestar y el diagnóstico lo destrozó



Merlin Griffiths, famoso influencer británico, reveló que padece cáncer de intestino avanzado y se convirtió en la cara de una campaña de concientización que incita a las personas a realizarse chequeos médicos rutinarios para la detección temprana de enfermedades.

El hombre contó que su experiencia en la cual asegura que ignoró los síntomas durante meses y cuando se lo detectaron, estaba muy avanzado.

Griffiths obtuvo popularidad con su participación como el bartender de la edición británica del reality *First Dates*.

El influencer comenzó a sentir dolores de estómago, pero los asoció con un accidente de tránsito que sufrió cuando tenía 20 años. Tras varios meses con el malestar, acudió a un

médico y allí recibió la peor noticia: padecía un cáncer de intestino en etapa tres.

“No te das cuenta de lo común que es el cáncer, hasta que te sucede a ti. No cometas el mismo error que yo. Me las arreglé para engañarme a mí mismo durante un tiempo demasiado largo. Traté de convencerme de que el dolor no era importante”, reveló en diálogo con el medio *The Sun*.

Este diagnóstico lo recibió a mediados de 2021, pero intentó evadir la situación por algo personal.

Según mencionaron en el popular diario británico, el cáncer de intestino es la segunda forma más mortal de la enfermedad en Reino Unido.

Durante el último año, Merlin Griffiths se sometió a una serie de tratamientos como quimioterapia, radioterapia y cirugía robótica para combatir el cáncer.

Sin embargo, actualmente los médicos le colocaron una bolsa de estoma, una abertura que se realiza en el abdomen para desviar los desechos del cuerpo hacia una bolsa de colostomía.

Fuente: Radio Mitre